

# ODENハイザイ研究所 新生物『はいふう』を育てる

11月19日(月)から11月25日(日)まで  
公開制作 11月19日(月)～23日(金)  
展示・ワークショップ 11月23日(金)～25日(日)

## はいふう は

様々な廃材を種に、その土地の土や水、風をうけ、いろいろな形に育つ新生物です。はいふうたちが大きくカラフルに育つための一一番のごはんは、みんなの楽しそうな「笑顔」!!

私たち「ODENハイザイ研究所」は身近に温めている廃材や不用品の問題に触れながら、そんな“はいふう”たちを見つけていく活動をしています。

あなたの街ではどんな“はいふう”が育つでしょうか?  
ぜひ会場まで会いに来てください! お待ちしています!



### 公開制作

～アートチームODENと一緒に廃材をつかって新生物『はいふう』を育てよう～

とき 2018年11月19日(月)～11月23日(金)  
11:00～18:00

ところ 高松シンボルタワー

マリタイムプラザ高松2F

入場料 無料 準備物 廃材・不用品

※作品公開日(23日～25日)に向けてお持ちいただいた廃材を使ってODENと一緒に作品を作り上げていくイベントです。マジックテープ等で基本の型に貼り付けます。重すぎるもの鋭利なもの等、使用をお断りする場合がございます。

### ワークショップ

くつつく『ミニはいふう』を作ろう!!

とき 11月23日(金)～25日(日)  
11:00～、13:30～、16:00～  
(※23日は13:30～のみ)

さんか 先着各15名ずつ

ひょう 500円

ばしょ 高松シンボルタワー  
マリタイムプラザ高松

※希望者は直接会場へお越しください。  
持ち帰り用の袋などはご持参ください。

### アートチームODEN(おでん)は

メンバーひとりひとりの個性を活かし、  
おでんの具の様に全員で練り上げた作品を  
制作・発表しているアートチームです。

“廃材”と呼ばれる古着や工業廃棄物などを作品の材料として、社会的な問題をPOPなアート作品に変えてポジティブに表現していきます。老若男女問わず沢山の方々に新感覚のアート体験を提案するため、各地で展示やイベントを行っています。

ODENハイザイ研究所はアートチームODENによる  
廃材生物のはいふうを各地で研究(展示)するプロジェクトのひとつです。



ODEN HP